

熊本地震復興支援金のご報告

平成28年度熊本地震に際し、被災された方々及びご家族の皆様にご心よりお見舞い申し上げます。

本社・各支社のサロンに設置いたしました義援金箱、および製品販売やセミナー参加費の一部からお寄せいただいた支援金の総額は、4,332,158円となりました。皆さまの温かいご支援とご賛同に、心より感謝申し上げます。

お預かりした支援金につきましては、阿蘇市役所ならびにNPO法人JBC・CSR基金(熊本地震緊急枠奨学金基金)へお届けしてまいりましたので、ご報告いたします。

被災地における一日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。



2016年7月27日
熊本県阿蘇市役所にて
(右)佐藤義興 市長



2016年7月28日
NPO法人JBC・CSR基金
河合弘之 理事 (右)

コメント

震災の影響で進学を諦めざるを得ない状況にあった多くの学生がこの寄付金で学業に専念できるようになります。深く感謝申し上げます。

御礼

株式会社 アライヴン

代表取締役 大井 康之 様

平成二十八年熊本地震に際し、御丁寧なるお見舞いに預かり、ここに謹んで厚くお礼申し上げます。
本日、ご恵与いただきました寄附金につきましては、災害復興支援寄附金として、被災された方々の生活支援をはじめ、復興支援に有効に活用させていただきます。
今日のご厚情に改めまして感謝申し上げますとともに、確実に復興を進める阿蘇市にお越しいただきありがとうございます。
市にお越しいただきありがとうございます。
敬具

平成二十八年七月二十六日

阿蘇市長

佐藤義興

